

Partout, à la campagne comme à la ville, pour l'avenir de vos communes : plantez des arbres !

VAL'HOR, l'Interprofession de l'horticulture, de la fleuristerie et du paysage, et l'AMF sont heureux de vous offrir un jeune chêne à l'occasion du 102^{ème} Congrès des maires et des présidents de d'intercommunalité de France.



« Je suis un Quercus ilex - autrement dit un chêne vert. Je suis fier de porter la marque Fleurs de France. En effet j'ai été élevé avec soin par un pépiniériste de Loire-Atlantique. Cette pépinière est certifiée Plante Bleue, la certification environnementale et sociale officielle en France. Nous sommes fin novembre la période idéale pour me planter : rappelez-vous, à la Ste Catherine, tout bois prend racine !

Voici quelques conseils à retrouver également sur citeverte.com »

Le chêne vert est un arbre prestigieux de grande longévité. Il symbolise la sagesse et la paix. Originaire du pourtour méditerranéen, il s'est très bien acclimaté dans l'Ouest, le Nord et l'Est de la France : on lui réservera alors un emplacement abrité des vents froids et un sol bien drainé.

Contrairement à la majorité des chênes, il est persistant. D'une très bonne résistance à la sécheresse, on peut également le cultiver de nombreuses années en pot.